
    

 

 

 

 

 

 

平成２８年度の学校生活も半ばを過ぎ、１１日（火）からは後期時間割が始まります。生徒の皆さ

んには望ましい生活習慣が身に付き、何事にも熱心に取り組む様子がうかがえます。特に３年生のみ

なさんの授業に取り組む姿勢は真剣さを増してきています。興味ある高等学校の体験も積極的に行っ

ています。１０月には２回目の進路希望調査が行われます。ご家庭でも進路のことを話題にしていた

だき、あわせて服装や言葉づかいについても気持ちのゆるみが表れていないか、気をつけていただき

ますようお願いします。進路通信が中央廊下に掲載されています。１・２年生の皆さんは、３年生の

様子や進路通信を参考に、自分の進路を考える目安にしていきましょう。 

また、１・２年生の運動部では、夏休みに結成した新チームにとって、初めての公式大会である新

人大会がまもなくあります。これまで以上に頑張って、先輩方が残してきた結果を上回るすばらしい

成績をとってほしいと思います。 

 

中体連三泗地区新人大会 

部活名 日時 対戦校等 会場 

野球 １５日  １１：００～ 川越中と暁中の勝者 北条野球場 

サッカー １５日  １１：２０～ 羽津中と八風中の勝者 垂坂サッカー場 

バレーボール １４日   ９：１０～ 富田中 南中 

バスケットボール（女子） 1４日  １０：５０～ 菰野中 朝日中 

テニス（男子） 1４日   ９：４５～ 桜中 四日市ドーム 

テニス（女子） 1４日   ９：１５～ 富洲原中 四日市ドーム 

テニス（個人戦） １５日   ９：１５～   三滝テニスコート 

剣道（女子団体戦） １５日   ９：００～ 菰野中 中央緑地第２体育館 

剣道（個人戦） １５日   ９：００～   中央緑地第２体育館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

気持ちを引き締めて！！ 

 

平成２８年１０月４日（火）   
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１０月の主な予定 

１０月 ６日（木）・７日（金） 中間テスト 

     ７日（金） ＰＴＡあいさつ運動（文化教養部） 

７日（金） 生徒会役員選挙立会演説会・投開票 

１１日（火） 後期時間割開始 文化祭の取り組み開始 

    １４日（金） ３年実力テスト 

１４日（金）・１５日（土） 新人大会 

１９日（水） 認証式 ＰＴＡ合同委員会 

    ２２日（土） 土曜授業（合唱練習・１年２・３限ネットモラル）・学校公開日 

１１月 ２日（水） 文化祭 



９月２４日（土）ＮＰＯ法人ほがらか絵本畑の三浦伸也さんに「一歩を

踏み出す」と題して、人権講演会が行われました。自身の職歴や絵本との

出会い、絵本を読む人になったきっかけなど様々な出会いや経験にまつわ

る話を通して、「今」を大切に真剣に生きるということを楽しく語ってくださいました。 

 

 

☆ 最初は面白くて楽しいなって思っとったけど、半分くらいから真面

目な感じになって、最後は感動というか、泣くようなことを言ってい

たので、なんかすごいなと思いました。最初の絵本を読んだりすると

きの感じは、本当に面白くて、最後までこんな面白い感じで行くんか

なぁ～と思ったら、病気になった人は今を生きとるっていう話をしていて、すごく感動しました。 

自分も小っちゃい子に絵本を読んであげたりするのが好きやから、どういう気持ちで見てくれとん

のかなって思ったりすることが何回かあって、今日、しんちゃんの話をきいて色々と納得することが

できて良かったなと思います。 

先の事ばかりを考えるんじゃなくて、今の事も考えて生きていくのが大切なんだなということがわ

かりました。本当にもしかしたら明日事故にあって死んでしまうのかもしれないし、何か重い病気に

かかってしまうかもしれないから、先の事を考えるのは大切やけど、今の事もしっかり考えてこれか

らも１日１日を大切にして生きていきたいと思います。「もういいや。」とか「死にたい。」とか軽く

いったりすることもあったけど、それは病気とかで苦しんどる人たちが１日でも１秒でも長く生きた

いと思っとった時間やと思うから、軽い気持ちで「死にたい。」とか言ったらあかんなと思いました。 

友達としゃべっとったりするなかでも自分はそのつもりがなくても言われたほうは傷つくってい

う事もあるから、相手が今どういう気持なんかなっていうのを考えながらしゃべったりしたいと思い

ます。やりたくても勇気がでやんくて出来やんとかっていうのがけっこうあるので、勇気を出して一

歩踏み出して、できるだけ積極的に物事に取り組んだりしたいと思います。 

 

☆ 初めは土曜日だったこともあって、あまり楽しみじゃなかったけど、しんちゃんのジョークまじり

の話をきいていたら、すごく楽しくなりました。しんちゃんがいろんな所でいろんな本を読んでたく

さんの人とかかわってきた事に驚いたし、すごいと思った。いつもはみんなこういう事にはおもしろ

なさげに聞いているのに、どこをみてもだいたいみんな笑っていたから本当にすごいと思いました。 

 私は小さいころから先の事を考えて不安になったり、保育園や小学校でやった失敗を今も気にして

いるけれど、しんちゃんが言ったみたいに先の事ばっかり考えるんじゃなくて、今の事を考えて一歩

踏み出さないといけないなと思いました。もうすぐ受験で不安なこととかふえると思うけど、今日の

事を思い出して今にいかせるようにしたい。絵本のバッタみたいに今できることを精いっぱいやって、

今まで気づかなかった自分のいいところも、悪いところもちゃんと見つけられるようにしたいです。 

 

☆ 今日の講演会で「先のことを考えすぎないで今に一生懸命になる」ということが大切だと分かりま

した。はじめのほうに読んでくださった絵本はとてもおもしろかったです。幼稚園児の子どもたちは、

「今」だけを考えていて、自分の思っていることをそのまま感情にあらわすことができる。でも、大

人はこれをすることができないと思っていたけど、大人でもできるということが分かりました。 

  ディズニーの話はとてもよかったです。注文を受けたときはできないと言っていたけど、話を聞い

て一歩踏み出すと感動でき、お客様をよろこばせることができるということが分かった。このディズ

ニーの話や他の話を聞いて、一歩を踏み出すことはとても大切だと分かった。 

生徒の感想より 


